

// La vigne et le vin



Les Rencontres VDD ▲

Les 30 et 31 mars derniers, une vingtaine de caves nationales labélisées Vignerons en Développement Durable ont participé aux Rencontres VDD organisées par la cave de Puylobier et dont le thème était le partage d'expériences de chacun en matière de développement durable. Plus de 150 participants ont pris part aux différentes tables rondes

sur la protection de la biodiversité, l'éco-conception du packaging, le raisonnement de la fertilisation, l'amélioration de l'ergonomie des postes de travail ou l'utilisation des bio-intrants. Après une visite de la cave, tout le monde s'est retrouvé au Théâtre Yvonne Gamy pour une dégustation et un repas particulièrement appréciés.

Le rosé fête l'été ▶

Le samedi 10 juin, les Vignerons du Mont Sainte-Victoire ont accueilli la clientèle et tous les curieux pour une journée de découverte. Une centaine de personnes ont visité la cave par petits groupes et ont apprécié le niveau technique des installations et le passage par le vignoble tout proche. Sur le parking, au milieu des saucisses et des pizzas, les vignerons ont accueilli les visiteurs autour des machines



agricoles : machines à vendanger, tracteur de labour, écopeuse, outil mécanique permettant de supprimer ou de réduire fortement les désherbants et même un pulvérisateur. Car cette journée a permis de parler librement et dans la transparence de l'utilisation des produits de protection de la vigne. Le but était d'expliquer que les viticulteurs de Puylobier avaient pris conscience des enjeux environnementaux et que les traitements se faisaient de plus en plus avec des produits respectueux de l'environnement. La cave est engagée depuis 2014 dans une démarche environnementale forte et il est primordial d'aller au-devant du grand public pour expliquer ce qui a été entrepris depuis plusieurs années.

// Cadre de vie

► BÂTIMENT COMMUNAUX

L'ascenseur pour rendre la mairie accessible aux personnes à mobilité réduite est fonctionnel.

La maison acquise avenue Pierre Jacquemet a été entièrement rénovée. Elle permettra d'accueillir provisoirement l'association des vignerons de Sainte-Victoire installée jusqu'à présent à Trets. Le local de la Belle Aventure, situé en rez-de-jardin de la mairie, a été entièrement rénové.

Le lavoir du Puits de Daim a été reconstruit à l'identique.